
ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA 1 

HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS PRETO E 2 

PARAIBUNA DO ANO DE 2021.  3 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro de 2021, realizou-se de forma remota, 4 

na Plataforma Google Meets, sala meet.google.com/dtn-mkms-dto, a 6ª Reunião 5 

Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios 6 

Preto e Paraibuna de 2021. Estiveram presentes os seguintes conselheiros, 7 

titulares e suplentes: Edenilson Cremonini Ronqueti – IEF; Eduardo de Araújo 8 

Rodrigues - IGAM; Gilberto Malafaia de Oliveira – EMATER; Carla Costa e 9 

Silva Raizer – SEMAD; Edcléia Campos Ferreira – PM SANTOS DUMONT; 10 

Lourenço Brazil de Jesus – PM MAR DE ESPANHA; Mariana Matias Mattos – 11 

AMPAR; João Marcos Almeida da Silva – PM Bom Jardim de Minas; João 12 

Batista Mendes - COPASA; Caroline Campos Teixeira – PETROBRÁS UTJF; 13 

Luíza Fonseca Cortat – FIEMG; Dênio Drummond Procópio - CEMIG; Luís 14 

Fernando Oliveira Cuco – CESAMA; Geane Cristina Fayer – ARCELOR 15 

MITTAL BRASIL S.A; Bruno Martins Lima - CREA-MG ; Wilson Guilherme 16 

Acácio – INSTITUTO ENSINAR BRASIL; Matheus Machado Cremonese - 17 

PREA; Miguel Fernandes Felippe – UFJF; Theodoro Guerra de Oliveira Junior 18 

- AMA-JF. 1. ABERTURA PELO PRESIDENTE DO CBH PRETO E 19 

PARAIBUNA – WILSON ACÁCIO. O Presidente do comitê abriu a reunião 20 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos, ao tempo em que ressaltou 21 

a importância da reunião, conforme os pontos de pauta contidos na convocatória 22 

encaminhada. Wilson aproveitou a abertura da reunião para pedir um minuto de 23 

silêncio em respeito às vítimas da COVID-19 e também externou sua 24 

solidariedade às vítimas e aos atingidos pelas chuvas no Vale do Jequitinhonha, 25 

situado na região nordeste do estado.   2. APRESENTAÇÃO E APROVAÇÃO 26 

DA PAUTA DA REUNIÃO – GILBERTO MALAFAIA (SECRETÁRIO). 27 

Dando prosseguimento à reunião, o secretário do comitê, Gilberto Malafaia, fez 28 

a leitura da pauta colocando-a em votação na sequência, sendo a mesma 29 

aprovada por unanimidade. 3. LEITURA DOS INFORMES DA 30 

SECRETARIA – GILBERTO MALAFAIA (SECRETÁRIO). Gilberto 31 

relatou que não houve nenhum informe especificamente relacionado à secretaria. 32 

4. APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA 33 

DO CBH PRETO E PARAIBUNA DE 2021 REALIZADA EM 28/10/2021 - 34 

GILBERTO MALAFAIA (SECRETÁRIO). Dispensada a leitura da ata, 35 

tendo em vista o prévio envio da minuta, a mesma foi colocada em votação, 36 

sendo aprovada por unanimidade. 5. APRESENTAÇÃO DO PROJETO 37 



REFERENTE AO PEDIDO DE OUTORGA PARA 38 

CANALIZAÇÃO/RETIFICAÇÃO EM CORPO DE ÁGUA AFLUENTE 39 

DO RIBEIRÃO SÃO PEDRO, NO MUNICÍPIO DE PEQUERI (MG) - 40 

EMPRESA DE MINERAÇÃO SANTA ROSA LTDA E URGA-ZM. Dando 41 

início a este ponto de pauta, o presidente passou a palavra para a Coordenadora  42 

da CTGRH, Luiza Cortat,  para condução desta matéria. Luiza agradeceu a 43 

presença dos representantes do empreendedor e na sequência passou a palavra 44 

para o conselheiro Eduardo Araújo, que fez uma breve apresentação do 45 

empreendimento aos presentes e na sequência passou a palavra para a 46 

representante do empreendedor, Sra. Júlia Koury, que apresentou dados do 47 

empreendimento, exibiu plantas de localização, dentre outras informações. Na 48 

sequência, a convidada respondeu aos pedidos de esclarecimentos e dúvidas dos 49 

conselheiros. Terminada a discussão, o presidente Wilson agradeceu a 50 

participação da convidada e passou ao próximo item da pauta.  6. 51 

APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA DELIBERAÇÃO QUE APROVA O 52 

PEDIDO DE OUTORGA PARA CANALIZAÇÃO/RETIFICAÇÃO EM 53 

CORPO DE ÁGUA AFLUENTE DO RIBEIRÃO SÃO PEDRO, NO 54 

MUNICÍPIO DE PEQUERI (MG) - WILSON ACÁCIO (PRESIDENTE). 55 

O presidente deu início a este ponto de pauta, colocando em votação a 56 

deliberação que aprova o pedido de outorga para a canalização/retificação no 57 

município de Pequeri/MG. Terminada a votação, o pedido de outorga foi 58 

aprovado por dezesseis votos favoráveis e um voto contrário. Abstiveram-se de 59 

votar os conselheiros João Marcos Almeida e Edenilson Cremonini. O 60 

conselheiro Miguel Felipe, que proferiu voto contrário à outorga, pediu a palavra 61 

e manifestou sua contrariedade quanto às tecnologias que são utilizadas 62 

atualmente na gestão dos recursos hídricos. Apesar de se dizer ciente da 63 

necessidade de seguir os normativos e demais aspectos legais dos processos de 64 

licenciamento ambiental, necessário se faz observar com muito cuidado a 65 

questão dos usos múltiplos das águas, os usos outorgados e os usos outorgáveis. 66 

O conselheiro também vê a necessidade de se contestar veementemente todos os 67 

argumentos que se utilizam do passado como premissa para a solução de 68 

problemas futuros e que necessário se faz a utilização de alternativas 69 

tecnológicas modernas para a implantação dos empreendimentos. Paralelamente 70 

à aprovação da outorga, a conselheira Carla Raizer da SEMAD sugeriu, como 71 

encaminhamento, que fosse encaminhado ao Igam uma indicação para aplicação 72 

de penalidade ao empreendedor pelo fato de estar atualmente operando com 73 

outorga vencida, fato este que, tendo em vista a modalidade licenciamento do 74 



caso em tela, poderá eventualmente ser desconsiderado no processo de 75 

licenciamento ora conduzido pela Supram. A conselheira Luiza Cortat, pediu 76 

para que se registrasse seu voto contrário à indicação de penalidade ao Igam, por 77 

parte do comitê. Embora favorável à aprovação do pedido de outorga. Ao final, 78 

o Presidente Wilson Acácio parabenizou a todos pelo rica discussão que se 79 

desdobrou desta análise de outorga. Onde todos puderam expor seus pontos de 80 

vistas, que certamente levarão ao aperfeiçoamento do rito da análise destes 81 

processos. Chamou a atenção também para a flexibilização das exigências 82 

impostas para o licenciamento das atividades de mineração. Disse também que, 83 

agora como Coordenador do FMCBH, gostaria de propor uma normatização ao 84 

CERH/MG para análise de outorgas para todos os comitês do Estado de Minas 85 

Gerais. 7. APRESENTAÇÃO SOBRE A DN CERH 68/2021, QUE 86 

ESTABELECEU CRITÉRIOS E NORMAS GERAIS SOBRE A 87 

COBRANÇA PELO USO DOS RECURSOS HÍDRICOS (CRH) EM 88 

BACIAS HIDROGRÁFICAS DO ESTADO DE MINAS GERAIS, E SEUS 89 

IMPACTOS SOBRE A ARRECADAÇÃO DOS CBH’S E A 90 

SUSTENTABILIDADE DAS ENTIDADES EQUIPARADAS A AGÊNCIA 91 

DE BACIA NO ESTADO DE MINAS GERAIS – EQUIPE IGAM/DGAS. O 92 

presidente abriu este item da pauta, passando a palavra para o analista do IGAM, 93 

Felipe Marcondes que agradeceu ao convite e iniciou sua apresentação fazendo 94 

um nivelamento de informações sobre o tema. Após, abordou os principais 95 

aspectos da cobrança pelo uso da água, quais sejam: os atores do sistema,  96 

informações operacionais sobre o sistema de cobrança junto aos outorgados, 97 

reajuste do PPU, alterações no sistema de envio dos DAE’s, dentre outros. Na 98 

sequência, Felipe discorreu sobre prazos de implementação e metodologia 99 

proposta pelo novo decreto.  Sobre a questão da sustentabilidade do sistema, 100 

principalmente aos comitês de baixa arrecadação, o palestrante considera que 101 

com a implementação da nova metodologia da cobrança, atualização monetária 102 

dos valores de referência, bem como o impacto das outorgas de lançamento, 103 

haverá um incremento significativo nas arrecadações, tendo consequentemente 104 

um impacto positivo sobre as receitas das entidades equiparadas. Após esclarecer 105 

as dúvidas dos presentes, Felipe agradeceu a atenção de todos e se colocou à 106 

disposição para eventuais esclarecimentos sobre o tema.  8. APRECIAÇÃO E 107 

VOTAÇÃO DA DELIBERAÇÃO QUE ESTABELECE O CALENDÁRIO 108 

DE REUNIÕES ORDINÁRIAS DO CBH PRETO E PARAIBUNA PARA O 109 

ANO DE 2022 – GILBERTO MALAFAIA (SECRETÁRIO); O presidente 110 

Wilson Acácio iniciou este item de pauta, solicitando a apresentação dos termos 111 



da deliberação que estabelece o calendário das reuniões ordinárias do CBH Preto 112 

e Paraibuna para 2022. Em seguida colocou a mesma em votação, sendo 113 

aprovada por unanimidade pelos conselheiros. As reuniões ordinárias ficaram 114 

agendadas para: 25/02/2022, 28/04/2022, 23/06/2022, 25/08/2022, 27/10/2022 e 115 

02/12/2022. 9. REFERENDUM DA DELIBERAÇÃO NORMATIVA Nº 116 

51/2021 DE 19/11/2021, QUE APROVOU, AD REFERENDUM, O 117 

APORTE DOS RECURSOS DO CBH PRETO E PARAIBUNA COMO 118 

CONTRAPARTIDA DOS MUNICÍPIOS PARA OS 119 

EMPREENDIMENTOS SELECIONADOS NO ÂMBITO DO 120 

PROGRAMA PROTRATAR IV DO CEIVAP E ESTABELECEU O 121 

CRONOGRAMA DE REPASSES. WILSON ACÁCIO (PRESIDENTE) E 122 

AGEVAP. O Presidente Wilson Acácio deu início a esse ponto de pauta, 123 

passando a palavra para Alexandre Cid, da AGEVAP, explicar aos demais 124 

conselheiros os termos da deliberação normativa referente a contrapartida dos 125 

recursos do CBH Preto e Paraibuna para os municípios selecionados e com 126 

projetos aprovados no Protratar IV, de acordo com o edital. Após a  leitura dos 127 

termos da deliberação, Alexandre informou que esse assunto foi objeto de 128 

discussão no CTGRH, que encaminhou favoravelmente o apoio do CBH Preto e 129 

Paraibuna  nos termos da deliberação ora referendada. Em seguida, o presidente 130 

Wilson Acácio manifestou sua satisfação com o resultado desta edição do 131 

Protratar. Lembrou que o CBH Preto e Paraibuna provavelmente é o mais tem 132 

aprovado projetos nestas últimas edições do programa, e que em breve os 133 

impactos positivos destas importantes obras poderão ser percebidos com a 134 

melhoria da qualidade ambiental das águas. Na sequência colocou em votação o 135 

referendo da Deliberação 51/2021, sendo aprovado por unanimidade. 10. 136 

REFERENDUM DA DELIBERAÇÃO Nº 52/2021 DE 19/11/2021, QUE 137 

APROVOU, AD REFERENDUM, A PARTICIPAÇÃO DO PRESIDENTE 138 

WILSON ACÁCIO EM AUDIÊNCIA PÚBLICA NA ALMG E NA 70º 139 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO FÓRUM MINEIRO DOS COMITÊS DE 140 

BACIA HIDROGRÁFICA – FMCBH, A SE REALIZAREM ENTRE OS 141 

DIAS 23 E 25/11/2021, EM BELO HORIZONTE/MG. Seguindo com a 142 

pauta, o Presidente Wilson informou que participou das referidas reuniões em 143 

novembro. Disse ainda que, de acordo com a Portaria 60/2019 do Igam, faz-se 144 

necessário a aprovação da plenária para representação do comitê em reuniões 145 

externas que envolvam o pagamento de diárias e despesas de deslocamento. E 146 

como não houve possibilidade de aprovação desta autorização em plenária, 147 

devido às datas, a participação foi aprovada ad referendum desta plenária. 148 



Colocada em votação, a Deliberação 52/2021 foi referendada por unanimidade. 149 

11. APRESENTAÇÃO E APROVAÇÃO DO PLANEJAMENTO DE 150 

AÇÕES DO CBH PRETO E PARAIBUNA PARA O ANO DE 2022 – 151 

EDCLÉIA CAMPOS (VICE-PRESIDENTE). Dando início a este ponto de 152 

pauta, Wilson passou a palavra para a vice-presidente do CBH, Edcléia Campos, 153 

apresentar o planejamento de ações para o ano de 2022. Terminada a 154 

apresentação das ações, planejamento foi colocado em votação sendo aprovado 155 

por todos os membros. 12. APRESENTAÇÃO E AVALIAÇÃO DAS 156 

ATIVIDADES REALIZADAS EM 2021 – WILSON ACÁCIO 157 

(PRESIDENTE).  Dando início a este ponto de pauta, o presidente fez uma 158 

breve relato das ações desenvolvidas ao longo de 2021. Reforçou que, apesar de 159 

ainda estarmos em um cenário de pandemia, o comitê desempenhou um papel 160 

relevante dentro de suas atribuições. Na sequência, foi exibida uma apresentação 161 

com os principais projetos, eventos, e demais atividades realizadas em 2021. 13. 162 

ASSUNTOS GERAIS E COMUNICADOS. O presidente abriu esse item de 163 

pauta franqueando a  palavra à plenária para assuntos gerais e comunicados. O 164 

conselheiro Lourenzo Brazil fez o uso da palavra cumprimentando ao comitê e 165 

aos municípios pelo êxito obtido no Protratar IV. O presidente informou também 166 

que no dia 25/11 foi eleito por aclamação  Coordenador do FMCBH (Fórum 167 

Mineiro de Comitês de Bacias Hidrográficas), período 2021-2023, que agrega 168 

36 comitês no Estado e que, no Regimento do Fórum  e do CBH Preto e 169 

Paraibuna não há incompatibilidade ou restrições para ocupar os cargos de 170 

Coordenador do FMCBH e Presidente do CBH Preto e Paraibuna. Se disse muito 171 

satisfeito e motivado para este novo desafio e que, mais uma vez, gostaria de 172 

contar com o apoio dos membros. 14. ENCERRAMENTO – WILSON 173 

ACÁCIO (PRESIDENTE). Nada mais a tratar, o presidente Wilson agradeceu 174 

a todos a participação e deu por encerrada a reunião. 175 

 176 

Conselheiros presentes à 6ª Reunião ordinária de 2021 – Mandato 177 

2018/2022: 1- Poder Público Estadual: : Edenilson Cremonini Ronqueti – IEF; 178 

Eduardo de Araújo Rodrigues - IGAM; Gilberto Malafaia de Oliveira – 179 

EMATER; Carla Costa e Silva Raizer – SEMAD. 2 - Poder Público Municipal:   180 

Edcléia Campos Ferreira – PM SANTOS DUMONT; Lourenço Brazil de Jesus 181 

– PM MAR DE ESPANHA; Mariana Matias Mattos – AMPAR; João Marcos 182 

Almeida da Silva – PM BOM JARDIM DE MINAS. 3 - Usuários: João Batista 183 

Mendes - COPASA; Caroline Campos Teixeira – PETROBRÁS UTJF; Luíza 184 

Fonseca Cortat – FIEMG; Dênio Drummond Procópio - CEMIG; Luís Fernando 185 



Oliveira Cuco – CESAMA; Geane Cristina Fayer – ARCELOR MITTAL 186 

BRASIL S.A. 4 - Sociedade Civil: Bruno Martins Lima – CREA/MG; Wilson 187 

Guilherme Acácio – INSTITUTO ENSINAR BRASIL; Matheus Machado 188 

Cremonese - PREA; Miguel Fernandes Felippe – UFJF; Theodoro Guerra de 189 

Oliveira Junior - AMA-JF Convidados: Conforme lista de presença em anexo. 190 

Juiz de Fora/MG, 16 de dezembro de 2021. 191 

 192 

 193 

 194 

Wilson Guilherme Acácio 195 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios 196 

Preto e Paraibuna 197 

 198 

 199 

 200 
Gilberto Malafaia de Oliveira  201 

Secretário do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios 202 

Preto e Paraibuna. 203 



Lista de Presença dos Convidados na 6ª Reunião Ordinária do CBH Preto e Paraibuna – PS1 do ano 2021 

Local: Plataforma Google Meets  Data: 16/12/2021 - Horário 09:00h 

              

 

Lista de Presença dos Convidados na 3ª Reunião Ordinária do CBH Preto e Paraibuna – PS1 do ano 2021 

Local: Plataforma Google Meets  Data: 24/06/2021 - Horário 09:00h 

              
 

 

 

 

 

 

 

6ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes  

Mineiros dos Rios Preto e Paraibuna – PS1 do ano de 2021 

 

 

 

Local: Plataforma Google Meets  

 

meet.google.com/dtn-mkms-dto 

 

Data:  16/12/2021  

Horário: 09:00h 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS PRETO E PARAIBUNA – PS1  



Lista de Presença dos Convidados na 6ª Reunião Ordinária do CBH Preto e Paraibuna – PS1 do ano 2021 

Local: Plataforma Google Meets  Data: 16/12/2021 - Horário 09:00h 

              

 

 
COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS PRETO E PARAIBUNA – PS1 

Av. Barão do Rio Branco, 1843, 10º andar, sala 07, Centro, Juiz de Fora/MG 
E-mail: comunicacao.cbhps1@gmail.com – Tel.: (32) 3692-9271 

 

 

NOME INSTITUIÇÃO E-MAIL ASSINATURA 

Alexandre de Andrade Cid AGEVAP  PRESENTE 

Jonathan Silva  AGEVAP  

 
PRESENTE 

Júlia Koury Ferreira Mineração Santa Rosa Ltda  

 
PRESENTE 

 

 

Valdir Batista Vieira Filho 

 
Mineração Santa Rosa Ltda  

 
PRESENTE 

Tayná Uber IGAM  

 
PRESENTE 

Felipe Marcondes IGAM  

 
PRESENTE 

 

Ronaldo Martins PM Mar de Espanha  
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Theo Amajf08:56 

Bom dia a todos. 

Dênio - CEMIG08:57 

Dênio Drummond Procópio - CEMIG/Presente - Bom dia. 

Wilson Acácio08:59 

Wilson Acácio - Instituto Ensinar Brasil - Bom dia! 

Júlia Koury Ferreira09:00 

Julia Koury Ferreira  

Valdir Batista Vieira Filho  

Edenilson Cremonini09:04 

Bom dia. Edenilson Cremonini - IEF  

Caroline Campos Teixeira09:05 

Bom dia! Caroline, Petrobras. 

Matheus09:09 

Bom dia Matheus Cremonese - ONG PREA - Titular 

Mariana Matias09:10 

Mariana Matias AMPAR 

Carla Costa e Silva Raizer09:10 

Bom dia a todos.  Carla representante titular da Semad- SUPRAM-ZM 

Bruno Martins Lima09:12 

Bruno Martins Lima - CREA MG 

Luís Fernando Cuco09:13 

Bom dia Pessoal! Luís Fernando Cesama 

Alexandre Cid09:14 

Peço por gentileza que tod@s (tanto membros do CBH  quanto convidados, registrem suas presenças aqui no chat , informando nome e instituição . grato 

Pietro Gabriel Fayer Lopes09:14 

Bom Dia a Todos! Geane Fayer - ArcelorMittal 

Júlia Koury Ferreira09:15 

Julia Koury Ferreira  

Valdir Batista Vieira Filho  

Representantes da Empresa de Mineração Santa Rosa Ltda. 
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Eduardo Rodrigues09:18 

Bom dia. Eduardo Araujo - IGAM  

Luiza Cortat09:25 

Bom dia! Luíza Cortat - FIEMG 

Luiza Cortat 
09:25 

Bom dia! Luíza Cortat - FIEMG 

Matheus 
09:28 

Precisarei me ausentar e tento retornar em breve! 

Joao Marcos Almeida 
09:40 

Bom dia a todos. Desculpem o atraso. 

Theo Amajf 
09:42 

Theodoro Guerra AMAJF 

Carla - SUPRAM-ZM 
09:48 

Bom dia. Estou com problemas no audio e não consigo falar. Mas gostaria de saber se a empresa está operando e se está amparada por alguma licença ambiental.  

Você 
09:55 

Prezad@s, aos que ingressaram depois, fineza registrar nome e instituição aqui pelo chat 

Joao Marcos Almeida 
09:58 

João Marcos - Prefeitura de Bom Jardim de Minas 

João Batista Barbosa Mendes 
09:58 

João Batista Barbosa Mendes, representando Copasa Cia de Saneamento Minas Gerais, desculpe atraso, houve falha no nosso sistema. 

Eduardo Rodrigues 
10:11 

Lembrando o inciso da DN 31 do CERH que versa sobre os usos múltiplos: "IV - a necessidade de preservação dos usos múltiplos, explicitada em deliberações dos 

respectivos comitês." 

Carla - SUPRAM-ZM 
10:14 

Gostaria de fazer uma consideração a respeito da penalização pelo vencimento da outorga 

Penso que essa ação caberia ao IGAM no âmbito da análise da outorga 

Carla - SUPRAM-ZM 
10:16 
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o artigo 15 da Deliberação Normativa nº 217/2017, em seu parágrafo único define que: “o processo de LAS somente poderá ser formalizado após obtenção pelo 

empreendedor das autorizações para intervenções ambientais ou em recursos hídricos, quando cabíveis, que só produzirão efeitos de posse do LAS”. Apesar de não ter 

certeza se o processo da mineração enquadrará em Licenciamento Ambiental Simplificado, caso se enquadre nessa modalidade, uma análise dos recursos hídricos não 

ocorrerá nesse moment 

Portanto, sugiro ao Comitê que solicite ao IGAM que proceda a autuação do empreendimento pelo vencimento da outorga de canalização. 

Carla - SUPRAM-ZM 
10:22 

Vou tentar entrar pelo celular 

Eduardo Rodrigues 
10:23 

Miguel, seria uma honra contar com suas contribuições nas câmaras técnicas do comitê para construir e ajudar a deliberar sobre normativos que ajudem na proteção 

dos usos múltiplos. 

Luiza Cortat 
10:29 

FIEMG é contraria 

não compete ao cbh 

somos favoráveis a aprovação da outorga 

Joao Marcos Almeida 
10:29 

O titular da minha cadeira está? 

Se nao estiver, me abstenho 

Edenilson Cremonini 
10:30 

Ficou confuso 

IEF ABstenção 

MIGUEL FERNANDES FELIPPE 
10:33 

Muito bom! 

MIGUEL FERNANDES FELIPPE 
10:34 

Obrigado pelo convite 

TST Lourenço Brazil Prefeitura Mar de EspanhaMG 
11:06 

será possivel colocar um registro nas captação apra cobrar 

hidrometro 

Eduardo Rodrigues 
11:07 
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Isso j´acontece 

já 

TST Lourenço Brazil Prefeitura Mar de EspanhaMG 
11:07 

sim 

Pietro Gabriel Fayer Lopes 
11:08 

Ratificando: enquanto o comitê gera a atualização de sua DN, os usuários da Bacia do Preto Paraibuna já terão a cobrança em 2021 baseada na DN68, correto? 

Edcleia Campos 
11:15 

Alexandre mandei um zap para você 

Edcleia Campos 
11:18 

Excelente Eduardo 

MIGUEL FERNANDES FELIPPE 
11:23 

Pessoal, terei que me ausentar. Peço desculpas 

Carla - SUPRAM-ZM 
11:37 

Obrigada Eduardo! Aproveito o momento pra destacar que me coloco à disposição dos municípios para orientá-los quanto à instrução dos processos de licenciamento 

das ETE's.  

Eduardo Rodrigues 
11:42 

Muito bem lembrado, Ronaldo!!! 

Carla - SUPRAM-ZM 
11:42 

tô com problema de audio.. 

Luiza Cortat 
11:42 

Parabéns aos municípios contemplados e ao comitê por mais essa edição do protratar! Manifestamos favorável a aprovação dessa Deliberação. Preciso me ausentar! 

Um abraço e um feliz ano novo a todos! Saúde! 

TST Lourenço Brazil Prefeitura Mar de EspanhaMG 
11:45 

Quero aqui deixar registrado os agradecimento a empenho a esse comitê todos os membros e orgãos envolvidos sobre o Protatar IV. 

TST Lourenço Brazil Prefeitura Mar de EspanhaMG 
11:48 

aprovado 

Pietro Gabriel Fayer Lopes 
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12:12 

Peço desculpas, mas vou precisar me ausentar! Desejo a Todos um excelente Natal e um Ano Novo com muita saúde e paz!!! Abraço! 

Mariana Matias 
12:26 

 

 

 

 

 

  

 


